

# *Agradecen premio de Bolivia como Mejor Destino Cultural*

---



La Paz, 11 dic (RHC) El vicepresidente Álvaro García Linera agradeció el galardón otorgado a Bolivia como Mejor Destino Cultural del Mundo 2017 y lo calificó como una recompensa a la estabilidad social del país y la generosidad de su pueblo.

Durante la gala final celebrada en Vietnam, World Travel Awards premió a Bolivia con el también conocido como “Oscar del Turismo” y la ubicó por encima de otros destinos.

“Este es un nombramiento y un reconocimiento a lo que somos los bolivianos, a nuestra historia, a lo que hemos hecho y estamos haciendo hoy”, dijo García Linera.

El vicemandatario llamó a aprovechar el galardón para convertir a Bolivia en un lugar de mayor recepción turística.

Dentro de los lugares de este país más conocidos figuran el salar de Uyuni (desierto de sal continuo más grande del mundo), el lago Titicaca, las ciudades patrimoniales de Sucre y Potosí, las misiones jesuíticas de la Chiquitanía y el sitio arqueológico de Tiwanaku.

García Linera destacó también la reciente declaración de la Feria de las Alasitas como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Igualmente la ministra boliviana de Culturas y Turismo, Wilma Alanoca, destacó los resultados de la I Feria nacional de Turismo Comparte Bolivia, que permitió mostrar las mejores ofertas de esta industria y de los emprendimientos comunitarios del país.

Según afirmó a medios locales, el evento celebrado la víspera en la Plaza Villarroel de La Paz, facilitó a la población conocer lo que los operadores de servicios turísticos y diversos destinos del país tienen para ofrecer.

Alanoca señaló que varios de las empresas y organismos participantes mostraron su conformidad con la feria, y sugirieron que se celebre al menos tres veces al año para así promocionar aún más la diversidad cultural boliviana.

Informes del Ministerio de Culturas y Turismo refieren que uno de los stands más visitados fue el del Geoparque Andino Toro Toro, del departamento de Potosí, mientras que los destinos turísticos más demandados fueron Salar de Uyuni y Lagunas de Colores.

La Feria nacional de Turismo Comparte Bolivia agrupó cerca de 60 empresas y operadores turísticos.

Su principal objetivo era incentivar el turismo interno y promover la diversidad cultural del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150031-agradecen-premio-de-bolivia-como-mejor-destino-cultural>



**Radio Habana Cuba**